
Presidente Boric visitó el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca y
dejó una serie de anuncios para el recinto

Durante la jornada de este lunes 17 de octubre, el presidente de la República Gabriel Boric
Font visitó el Hospital Quillota Petorca, en el marco de la ceremonia de puesta en marcha
del nuevo recinto asistencial.

El mandatario llegó cerca del mediodía a Quillota en un helicóptero que aterrizó en
dependencias del REgimiento Granaderos en ei sector de San Isidro, para luego movilizarse
en auto hasta el centro hospitalario.

Anuncio Patrocinado

https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/10/WhatsApp-Video-2022-10-17-at-1
2.51.51-PM.mp4

Tras su arribo al Hospital, el mandatario recorrió las modernas instalaciones, pasando por
imagenología y maternidad, donde pudo compartir con algunos pacientes, quienes le
pidieron fotografías para el recuerdo.
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Luego de su recorrido, la autoridad encabezó la ceremonia de puesta en marcha del nuevo
hospital junto a la Ministra de Salud Ximena Aguilera. Fue en su alocución, donde el
presidente realizó una serie de anuncios, como la contratación de más de 200 personas para
mejorar el trabajo del nuevo hospital que hasta el momento funciona como espejo del
antiguo San Martín.

En el mismo discurso, Boric criticó la apresurada inauguración del Hospital Biprovincial,
“No quiero que nunca más se inaugure un hospital sin estar listo y que semanas después de
su inauguración se inunde todo el segundo piso retrasando toda la puesta en marcha”,
expresó el mandatario.

 

 

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

